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PCOP-251/2022 RGEP.970. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. 

Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del 

Gobierno, sobre valoración que hace de la actual situación política y social de nuestra 

región. 

La siguiente pregunta corresponde al Grupo Popular y, en su nombre, el señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidenta. Le 

pregunto por la situación económica y social en la Comunidad de Madrid. 

La Sra. PRESIDENTA: Señora presidenta. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Señoría, 

pues afortunadamente la inmensa mayoría de la población madrileña está a otras cuestiones y no a lo 

que intenta llevarnos la izquierda en España. Y lo que estamos haciendo desde este Gobierno, que 

representa a la amplia mayoría de los ciudadanos, y así lo han querido en las urnas, es buscar 

soluciones, como un mercado abierto para que todos los empresarios de España puedan seguir 

adelante con sus negocios, sorteando trabas burocráticas; estamos protegiendo en la educación la 

calidad y la libertad de las familias; estamos poniendo sobre la mesa políticas como el plan de 

natalidad, porque tenemos que revertir el invierno demográfico; estamos bajando impuestos; estamos 
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siendo un polo de atracción para eventos culturales y deportivos; estamos ahora mismo intentando 

sortear nuevas dificultades que tienen nuestros sectores, como el sector del taxi; estamos intentando 

unir entre comunidades y no dividir haciendo lo que pretende la izquierda, que es alimentar el 

nacionalismo y los agravios para intentar cuestionar a los demás para justificarse. Porque la izquierda 

ahora mismo, si tiene que ir a las urnas, no podrá hacerlo por nada bueno; por tanto, necesita ir 

contra alguien y lo que están buscando es todo el rato políticas identitarias y divisorias para ir contra 

los demás a las urnas, porque, insisto, no están haciendo nada. Ahora pretenden subirnos los 

impuestos en la Comunidad de Madrid; llevan trabajando en ese famoso comité de expertos no sé la 

de tiempo, porque tienen que meter hachazos fiscales a las clases medias para seguir alimentando 

esa deuda infinita que nos van a dejar a las nuevas y futuras generaciones por parte del Gobierno, 

que lo único que busca es perpetuarse. 

La violencia que tenemos ahora mismo, puntual, en las calles, es otro asunto que debemos 

sortear entre todos. Madrid es una región segura, ¡claro que sí!, pero tenemos problemas de 

delincuencia que estamos viendo y que claro que preocupan a las familias madrileñas y a los jóvenes. 

Necesitamos más agentes y necesitamos más políticas por parte del ministerio, y que no se apruebe 

esa bochornosa reforma de la ley de seguridad ciudadana, que lo que pretende es amordazar 

precisamente a los agentes, que son las personas que nos tienen que cuidar. 

Tenemos que seguir afrontando problemas como el de la vivienda; no con soluciones como 

las keli finder ni siguiendo interviniendo el mercado de la vivienda, como hace la izquierda, que lo 

único que hace es disparar los precios. Tenemos varios problemas, como he señalado anteriormente; 

si la prensa extranjera considera que España pasa de ser una democracia de pleno derecho a una 

dudosa, creo que de esta manera lo único que vamos a ver es cómo se revierten las inversiones y 

cada vez llega menos capital a nuestro país. Y este es el problema que estamos teniendo, ahora, por 

la espalda, una reforma del salario mínimo: pagan los autónomos, pagan los empresarios, pagan los 

demás, para intentar mantenerse en el poder, arruinando y, sobre todo, impidiendo que la gente que 

quiere contratar no lo pueda hacer, perjudicando, por cierto, a los más jóvenes. 

Estamos en un falso reparto de los fondos europeos, que tenemos que ver con 

transparencia cómo se están ejecutando porque mucho dudamos que sea de manera clara. Y, desde 

luego, nadie en la izquierda está ahora mismo en los problemas reales de España, solo hacen división, 

alimentan el nacionalismo y fomentan debates falsos: decían que Madrid era homófobo, que era 

machista... ¡No tienen ni idea de dónde están! Gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Sí, gracias, presidenta. 

Miren, señorías, crear un Gobierno sólido, con rumbo, con proyecto y solvente es indispensable, y 

tener un grupo parlamentario que supera a la izquierda de esta Cámara sin duda es una garantía de 

que los avances no se frenen en esta Cámara. Todo ello genera en nuestra región estabilidad, 

confianza y seguridad, a inversores, a empresas, a familias, pero esa seguridad debe ser global, 
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señorías; por eso, cuando nuestra región sufre una escalada de violencia, de bandas y de pandillas, 

que pone en jaque lo que somos, que es una región abierta, cosmopolita y segura, las instituciones 

deben actuar. La Comunidad de Madrid ya ha ofrecido su colaboración en el ámbito de sus 

competencias, pero es necesario que la tercera delegada de Sánchez en tres años deje de 

comportarse como una comisaria política de Ferraz y disponga de los medios que necesita Madrid; es 

necesario que el defensor del Pueblo, tan ágil para lo que quiere y tan metafísico para otras cosas, se 

tome en serio también esta cuestión en la Comunidad de Madrid, y es indispensable que el ministerio, 

el ministro Marlaska, esté más pendiente de la seguridad de los madrileños que de asegurar 

beneficios penitenciarios a etarras en una ignominiosa relación epistolar que hemos conocido estos 

días, señorías, ¡y eso sí que es una vergüenza! (Aplausos). 

Miren, es importante, como digo, generar seguridad y estabilidad. Este es un año 

determinante para la Comunidad de Madrid y valoramos sinceramente muy positivamente desde este 

grupo parlamentario que el Gobierno haya empezado con el mismo impulso con el que terminó el año 

2021: el plan de natalidad -al que se ha hecho referencia-, la ley de autonomía financiera, el proyecto 

de unidad de mercado, la ley ómnibus -que pronto llegará a la Asamblea de Madrid- o, recientemente, 

ese plan de movilidad y de apoyo a un sector tan determinante como es el del taxi; todo para seguir 

generando datos como los últimos conocidos: hemos recuperado el número de empresas que 

teníamos antes de la pandemia, somos la sexta región europea más atractiva para startups 

tecnológicas... Son temas que a la izquierda no le interesan, ellos están a otras cosas más 

trascendentales, como estamos viendo: rotular en árabe determinados carteles en Madrid, pensar 

cuáles deben ser las cualidades de un entrenador de fútbol, politizar el festival de música de Benidorm 

y buscar conspiraciones en el resultado...; es más, la última ya ha sido de traca: esta misma mañana 

la portavoz Mónica García no ha hecho ni más ni menos que ¡culpar a la presidenta Ayuso de las 

declaraciones del presidente de México rompiendo relaciones con España!, ¡o sea, también eso es 

culpa de la presidenta! (Aplausos.) ¡Es de traca! Miren, están a un pleno o no sé..., la semana que 

viene, ¿qué va a ocurrir, la vamos a culpar de lo de Ucrania o va a ser de ella la culpa de que las 

Tanxugueriras no vayan al festival de Eurovisión?, ¡también va a ser culpa de ella! (Aplausos.) (Risas.) 

¡De verdad!, ¡de verdad! 

Pero, miren, sigan a eso, yo prefiero que sigan a eso, enredar en otras cuestiones, que el 

Gobierno gobierne, porque cada vez que ustedes o el Gobierno del Partido Socialista y Podemos se 

ponen a pensar en Madrid lo único que hacen es atacarnos, subirnos los impuestos o degradar las 

instituciones; ustedes sigan a lo suyo que aquí tenemos un Gobierno con ideas, con proyectos, y un 

grupo parlamentario que va a sacarnos adelante y va a estar junto a los madrileños en este camino de 

recuperación económica que todos esperamos. Muchas gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Pasamos, señorías, a las preguntas dirigidas al Gobierno. 

 




